
Groupe scolaire PONTS JUMEAUX

Ecole Maternelle et Elémentaire PONTS JUMEAUX    

1 rue Henri Docquiert

31200 Toulouse

Tel : 05 31 22 91 01

COMPTE RENDU DU CONSEIL D’ECOLE

 JEUDI 09 novembre 2023 18h00

Etaient présents au Conseil d’école de ce jour :

Madame Verrier Laurence directrice de l’établissement

L’équipe enseignante :

Lalu Pauline, Binson Isabelle, Bignon Charlotte, Le Cann Cécile, Carré Sabrina, Le Pogam Morgane, Rumin Véronique,

Adeline Robert, Soum Nathalie, Mora Suero Lydia, Laura Jubin, Ferrand Auriane, Sémézies Chloé, Simon Pauchet, Kevin

Couturier.

Directeur(ices) des CLAE : Mme Ruffien Véronique, M.Salettes Stéphane

Représentants des parents d’élèves élus :

Mesdames : GALLOY Séverine, GERARD Anaïs, MONNOT Pauline, PORTES Durgyka ROCHER Amandine, TAMINNE

Sophie, LEMONNIER Ninon, LEMOINE Sandrine, FERNANDEZ Sandra, FLECKENSTEIN Sophie,

Messieurs : MACHOT Camille, GILBERT Maxime

Représentant mairie délégué aux affaires scolaires :

Absents :

Excusés : IEN : Mme Dubié Karine

Psychologue scolaire : Oiry Viviane

Mme Dufraisse (maire de quartier)

Mme Fruendenthal Cathy : directrice du claé maternel

A l’ordre du jour les points suivants sont abordés :

- Equipe enseignante,

- Effectifs

- Présentation du RASED

- Date des prochains conseils
d’école

- Date retenues pour les fêtes de fin
d’année civile et scolaire

- Elections parents

- présentation de l’évaluation école

- les réunions de rentrées

- Travaux :

- PPMS : risques chimiques

- Photos

- CLAE élémentaire:
❖ Présentation des actions et du

fonctionnement
❖ Ateliers Etudes

CLAE maternelle
❖ Présentation des actions et du

fonctionnement

- Labellisation G 2024

- Les Agribains

- coopérative scolaire

- Evaluation CP et CE1 et CM1

- Mise en place des A P C

- AESH

- Projets, sorties
 
- EILE

- Questions diverses des parents d’élèves
élus

- Modification du règlement
intérieur :protocole phare : vote.

- questions diverses
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Point à l’ordre du

jour
Compte-rendu

Présentation

de l’équipe

enseignante

Enseignants :

L’équipe enseignante est composée de :

- Pour la maternelle :

C1/1 : Binson Isabelle

C1/2 : Lalu Pauline

C1/3 : Bignon Charlotte et Caroline Herman

C1/4 : Le Cann Cécile

C1/5 : Le Pogam Morgane en remplacement de Mme Vigié (pour l’année scolaire).

- Pour l’élémentaire :

CP 1 : Rumin Véronique

CP 2 : Adeline Robert

CE1 : Auriane Ferrand

CE1/CE2 : Chloé Semezies

CE2 : Sabrina Carré

CE2/CM1 : Kevin Couturier

CM1 : Lydia Mora Suero

CM2 1 : Natghalie Soum

CM2 2 : Laura Jubin et Simon Pauchet

Prévisions et

effectifs

EFFECTIFS AU 1ER SEPTEMBRE 2023
TPS PS MS GS Total

maternelle
CP CE1 CE2 CM1 CM2 Total

élémentaire
Total
école

01/09/23 0 42 42 39 122 43 34 52 39 47 215 337

La répartition des élèves dans les classes a été effectuée en équipe avec les enseignants et

l’aide des enseignantes du Béarnais.

Présentation du

RASED

Mme Oiry Viviane, psychologue de l’Education Nationale.

Le rôle du RASED est d’aider les élèves présentant des difficultés dans les apprentissages

scolaires. La prise en charge de ces élèves se fait en concertation avec l’équipe enseignante.

Numéro de téléphone de la psychologue scolaire :

05 61 12 02 48.

Email : Viviane.Dauvergne@ac-toulouse.fr

Le RASED est aussi chargé par le biais de la psychologue scolaire de faire le lien avec la MDPH

(maison des personnes handicapées).

La psychologue scolaire est présente dans l’école les lundis après-midi et les mercredis matin,

elle reçoit sur rendez-vous (ses coordonnées sont communiquées aux familles par le biais des

enseignants, sur proposition de ces derniers ou à la demande des familles).

Dates des

prochains

conseils d’école

Mardi 6 février à 18h00

Mardi 18 juin à 18h00

Date pour les

fêtes de fin

d’année civile et

scolaire

A Noël, les élèves de maternelle bénéficieront dans le courant du mois de décembre du goûter et

du cadeau de Noël offerts par la municipalité de Toulouse.

Le Carnaval aura lieu le jeudi 4 avril 2024.

La fête de fin d’année scolaire devrait avoir lieu le vendredi 28 juin 2024. Il n’a pas encore été

décidé quelle en sera sa forme.

Elections parents

Élections des parents d'élèves :

Il y a eu 254 votants sur 507 inscrits, dont :

30 blancs ou nuls.

224 votes pour la liste FCPE.

14 postes pourvus sur 14 plus 14 suppléants.

Taux de participation : 50,10 %
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Evaluation Ecole

La finalité de l’évaluation école est l’amélioration, dans l’école, du service public d’enseignement

scolaire, de la qualité des apprentissages des élèves, de leur réussite éducative et de leur vie

dans l’établissement. Elle a pour but d’améliorer, pour l’ensemble de la communauté éducative et

de ses acteurs, les conditions de réussite collective, d’exercice des différents métiers et de

bien-être dans l’établissement.

Pour se faire, les parents de l’école auront sous forme numérique un questionnaire à remplir. Il en

sera de même pour les élèves de CM1 et de CM2. Pour les autres niveaux, cela prendra la forme

d’une discussion en classe.

Une fois les questionnaires traités, nous devrons rendre un rapport avec une partie sur les

spécificités de cette école. Ce rapport est à rendre au plus tard le 15 janvier.

Des évaluateurs externes viendront entre le mois de mars et le mois de mai pour discuter de

notre rapport.

Ils en feront un à leur tour. Je ferai un résumé de ce rapport lors du dernier conseil d’école.

Les réunions de

rentrée

La réunion générale de rentrée a eu lieu le mardi 12 septembre 2023 à 18h00. Un verre de

l’amitié a été organisé à la suite de la réunion.

Toutes les classes ont fait leur réunion de classe.

Travaux

- Les différentes vitres fendues : de nombreuses personnes sont venues prendre les dimensions

mais rien n’a été fait.

- Les grilles d’aération du bureau de direction, de la classe bleue 2
ème

étage élémentaire et de la

salle de motricité maternelle ne se referment pas : c’est un problème important (risques

chimiques). La Mairie a été interpellée à ce sujet mais personne ne sait quoi faire et donc rien

n’est fait. Ce problème a été signalé au Rectorat.

- Certaines salles sont éclairées en permanence, d’autres jamais.

- Les baies vitrées de la salle des maîtres et des cantines : certaines vitres ont été changées mais

pas toutes. Des stores ont été demandés pour la cantine, la salle de maître.

De nombreuses personnes sont venues prendre les dimensions mais rien n’a été fait. Le

responsable des travaux est venu. On attend les devis.

- Les joints des sols : les sols ont été changés il y a 3 ans et le problème recommence.

PPMS : risques

chimiques

Et exercice

incendie

L’exercice PPMS intrusion a eu lieu le mercredi 11 octobre : tout s’est bien passé.

Il n’y a pas de système pour prévenir les enseignants.

L’exercice PPMS Risques Chimiques aura lieu le JEUDI 8 décembre à 9h00. Les parents

d’élèves élus ont été invités à venir.

Les parents d’élèves de l’école seront informés par le biais du cahier de liaison et par mail.

Un exercice d’évacuation incendie a également eu lieu le mardi 20 septembre à 9h00 qui s’est

très bien déroulé.

Photos
Elles ont eu lieu les 16, 17 et le 18 octobre 2023.

Les commandes seront à faire par les parents directement sur Internet.

Merci aux parents qui sont venus nous aider pour l’organisation.

CLAE ELEMENTAIRE

Point effectifs :

MATIN : 25 enfants en moyenne, 2 animateurs + 1 personne de direction

MIDI : 185 enfants en moyenne, 10 postes animateurs (2 à pourvoir) + 2 personnes de direction

MERCREDI MIDI : 95 enfants en moyenne + 6 animateurs et 1 personne de direction

SOIR : 128 enfants en moyenne + 8 animateurs et 1 personne de direction

EQUIPE : Très bonne ambiance au sein de cette nouvelle équipe en sous-effectif depuis la

rentrée, des difficultés de recrutement d’animateurs formés au BAFA.

11 personnes actuellement : 1 directrice, 1 nouveau directeur adjoint, 9 animateurs(trices), un

départ la semaine prochaine ; cela fera 4 postes à pourvoir (2 animateurs midi/soir, 1 animateur le

midi)

Besoin de 2 AVL : 1 personne recrutée actuellement et un poste encore à pourvoir.

Renfort le midi de 2 AESH en plus
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CLAE élémentaire

CLAE maternelle

MIDI

Comme chaque année, la rentrée est consacrée à faire découvrir les lieux au nouveaux élèves,

faire des jeux de connaissance, acquérir le fonctionnement et découvrir les règles de vie pour les

enfants mais aussi les animateurs.

Travail sur les objectifs du projet pédagogique en lien avec les objectifs du PEDT. Il sera

consultable prochainement sur le lieu d’accueil familles.

En parallèle, sur les temps de préparation, nous travaillons les compétences, les envies et les

idées de l’équipe pour définir les projets qui seront menées à l’année, en cohérence avec le projet

pédagogique. Cela demande du temps pour la réflexion, la rédaction et la préparation des

échéanciers.

PEDAGOGIQUE

- A la veille des vacances d’automne, nous avons proposé aux enfants des animations festives

d’halloween.

- Cette semaine a eu lieu le démarrage des « forums des animations ». Le but est de

permettre aux enfants de découvrir les différents clubs qui seront proposés cette année,

d’essayer ceux qui les intéressent le plus afin de s’inscrire lors du lancement à la rentrée des

vacances.

Les clubs cette année :

LUNDI : Club échec ou foot

MARDI : danses du monde ou Jardin

JEUDI : atelier art ou sports olympiques ou danses du monde

VENDREDI : projet inter générationnel ou foo

CANTINE, SERVIETTES EN TISSU :

Le système va être remis en place mais cela va demander du temps de préparation, étiquettes

nominatives, temps de rodage.

Les familles commencent à se noter sur le planning de nettoyage mais cela fait peu pour le

moment.

Démarrage le lundi 13 novembre

ATELIERS ETUDE :

Le lancement est prévu pour lundi 13 novembre, cependant, en attente des validations, le

démarrage peut être décalé.

Les études seront encadrées par Myriel (animatrice ayant déjà fait les études l’an dernier) et par

Aleth (AESH).

INCENDIE :

Un premier exercice a été réalisé sur le temps du midi au mois d’octobre.

CLAE MATERNELLE

Bilan non transmis.

Le projet serviette en tissu pour la maternelle sera mis en route dès réception des rangements.

Labellisation G

2024

L’initiation rugby continue aux mois de novembre 2023. Nous n’avons pas commencé avant en

raison de la Coupe du Monde de rugby, l’équipe Nationale du Japon s’entraînait à Ernest Wallon.

Il y aura aussi une initiation en mai/juin 2024.

Nous allons essayer d’amener les élèves de CM2 voir un match. Ils visiteront également les

infrastructures, intervieweront des joueurs professionnels.

Partenariat

Animateurs

sportifs

Un partenariat va se faire avec une école qui fait de la formation pour devenir éducateur sportif.

Ils interviendront le vendredi après-midi jusqu’à la fin de l’année scolaire.

Projet torchons

Projet torchon.

Mise en place de torchons dans toutes les classes d’élémentaire à compter de la semaine

prochaine. Ils seront nettoyés à l’école.

Le jardin

pédagogique

Cette année scolaire, les Agribains vont venir en soutien aux enseignantes qui le souhaitent pour

continuer le projet du jardin pédagogique.

COOPERATIVE

SCOLAIRE

Il reste à ce jour sur le compte de la coopérative scolaire : environ 3 770 euros.

Cette somme va nous servir à participer à des projets (sorties, achat de matériel,…).
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L’association des parents d’élèves va reverser une somme d’argent à la coopérative scolaire.

Evaluations

Nationales

CP/CE1/CM1

Conformément à la commande institutionnelle, tous les élèves de CP, de CE1 et de CM1 ont

passé les évaluations nationales au mois de septembre.

La saisie des résultats a été effectuée par l’ensemble de l’équipe dans de meilleures conditions

que l’année dernière.

Les résultats permettent de cibler des élèves fragiles ou très fragiles.

Les aménagements à mettre en place sont recherchés en équipe lors de l’analyse de ces

résultats.

Des rendez-vous individuels seront proposés aux parents des élèves ciblés dans ces résultats.

Les parents ont apprécié la fiche de synthèse ‘araignée’, cela permet de donner des repères

quant aux résultats.

Mise en place

des APC

Les APC débuteront en P2. Elles ont lieu chaque lundi et jeudi de 11h30 à 12h15.

Chaque enseignant décide du travail fait en APC : projet ou remédiation

AESH

A ce jour, 11 élèves avec une notification AESH dont 9 avec AESH individualisé.

Il y a plusieurs demandes en attente.

9 AESH sont sur l’école.

Projets, sorties

Projets pour toute l’école :

- rugby : Labellisation G2024 : commence après les vacances de la Toussaint.

Projets pour le cycle 1:

- Le projet pour toute l’année : le vivant. Période 2 : les champignons. Sortie à Bouconne le 14

novembre 2023, culture en classe.

- P1 : projet vélo avec les GS tous les après-midi. L’objectif était qu’ils arrivent à faire du vélo sans

roulette.

- GS : une journée sur les jeux d’opposition avec d’autres écoles.

- Visite à la bibliothèque pour la classe de Mme Binson, d’autres classes iront ultérieurement. 3

créneaux ont été proposés.

- APC : travail à partir d’un album qui s’appuie sur l’EPS, le langage, en mathématiques.

- Projet jardin : nettoyage des bacs de culture, préparation de semis, …

- Deux passeports pour l’art pour 2 classes.

Projets pour le cycle 2 :

CP :

- Ecole et cinéma 

- Jardin 

- Piscine

- Passeport pour l'art : Découverte d'un festival de création contemporaine

- Nettoyons la nature. 

CE1 :

- Rugby 

- Piscine

CE1-CE2 : sortie au muséum dans les jardins à Borderouge.

- visionnage du film sur le vivant.

CE2 :

- rugby

- athlétisme

- centre culturel de St Cyprien voir l’exposition de Christian Durante + un atelier d’arts plastiques.

CE2/CM1:

- passeport pour l'art Animatrope : visite de studio d'animation courant décembre, intervenants

sur 3 journées et 2 demi journée dans l'année pour création de leur film qui sera diffusé à la

cinémathèque en juin. 

Projets pour le Cycle 3 :

CM1 : sortie nettoyons la nature

CM2 : passeport pour l’art ou classe découverte.
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Il manque des parents agréés pour accompagner la classe de Mme SOUM à la piscine.

EILE
Les cours d’arabe n’ont pas encore commencé.

Pour le moment, il n’y a pas de date car il n’y a pas de professeur nommé.

Questions des

parents d’élèves.

Reprise des délégués dans les classes ?

Il n’y a pas de délégués dans chaque classe car nous avons besoin de temps pour organiser

cela. Nous avons besoin de temps pour le mettre en place. Cette année est déjà bien remplie.

L’ENT ?

Les parents apprécient que certains professeurs utilisent l’Ent.

CLAE : début janvier nouveau logiciel d’inscription Maelys.

Questions

diverses des

parents d’élèves

élus

A la Mairie :

CLAE : Y a-t-il des manques concernant les effectifs d’encadrement en maternelle ?

Ecole : Journée contre le harcèlement. L’équipe a besoin de temps pour mettre ce questionnaire

en place et savoir comment cela s’organisera.

Les parents souhaitent un bon accueil aux nouveaux professeurs.

Les maternelles ont besoin de matériel cuisine, ustensiles, …

Les parents proposent du tissu jaune.

FIN du CONSEIL d’ ECOLE

20h00

���❖❖��❖❖���

Procès verbal de la réunion du conseil d'école du 09/11/2023
Le secrétaire de séance La directrice

Sabrina Carré Mme L. Verrier
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